

**Betreff: Österreichisch-Amerikanische Erziehungskommission (Fulbright Commission),
Bestellung der österreichischen Mitglieder für 2019**

Vortrag an den Ministerrat

Die Österreichisch-Amerikanische Erziehungskommission, eingerichtet aufgrund des Abkommens zwischen der österreichischen Bundesregierung und der Regierung der Vereinigten Staaten von Amerika über die Finanzierung von Erziehungs- und Kultur-Austauschprogrammen vom 25. Juni 1963, BGBl. Nr. 213/1963, setzt sich aus zehn Mitgliedern zusammen, von denen fünf österreichische Staatsangehörige und fünf Staatsangehörige der Vereinigten Staaten von Amerika sein müssen.

Gemäß Art. 4 dieses Abkommens üben die Mitglieder ihre Funktion vom Zeitpunkt ihrer Bestellung bis hin zum jeweils darauf folgenden 31. Dezember aus und können wiederbestellt werden.

Die österreichische Bundesregierung hat die Befugnis, die österreichischen Staatsangehörigen zur Kommission zu berufen. Für die US-Mitglieder steht dieses Recht dem Missionschef der Vereinigten Staaten von Amerika in Wien zu.

Das Bundesministerium für Europa, Integration und Äußeres sowie die Österreichische Universitätenkonferenz haben ihre Nominierungen abgegeben bzw. einer Verlängerung zugestimmt. Auch die Vertreterin des Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Forschung wird ihre Funktion weiterhin ausüben.

Ich stelle daher im Einvernehmen mit der Bundesministerin für Europa, Integration und Äußeres den

Antrag,

die Bundesregierung wolle gemäß Art. 4 des Abkommens vom 25. Juni 1963, BGBl. Nr. 213/1963, als österreichische Mitglieder für das Kalenderjahr 2019 bestellen:

1. Ges. Dr. Marcus Bergmann, LL.M.

Bundesministerium für Europa, Integration und Äußeres, Abteilung V.3

2. Univ.-Prof. DDr. DDr. h.c. Johannes Michael Rainer

Fachbereich Privatrecht, Universität Salzburg

3. Univ.-Prof. Dr. Roberta Maierhofer

Zentrum für Interamerikanische Studien, Universität Graz

4. Univ.-Prof. Mag. Dr. Alexander Somek

Institut für Rechtsphilosophie, Universität Wien

5. SC Mag. Barbara Weitgruber, M.A.

Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung

Wien, 4. November 2018
Der Bundesminister:
Univ.-Prof. Dr. Heinz Faßmann